

九州へ国頭FCジュニア



奥間っ子

奥間小学校

第5号

校長 久高利美子

国頭FCジュニアのメンバーが、神里コーチと共に準優勝と九州派遣の報告に校長室を訪れました。メンバーは四月十五・十六日に行われたKUNINGAMI CUPで準優勝に輝き、創部以来初の九州大会出場ということで、保護者も大変喜んでます。おめでとう。六月三・四日の大会は、がんばって下さいね。



保護者の思いあふれる授業参観

今年度がスタートして初めての授業参観が、四月二十五日に行われました。お父さん・お母さんにおじいちゃん・おばあちゃんと家族総出で来ていただいたところもあり、保護者・地域のみなさまの学校に対する思いをひしひしと感じました。各学年十四、五名と八割・九割のみなさんに足を運んでいただきました。子供たちのやる気もやはり違います。これからも毎月の授業参観よろしく願います。お忙しい中本当にありがとうございました。



授業参観の日に、e ネットキャラバンの町田さん・黒島さんを講師に、「スマホについて」お話しをしていただきました。5・6年生を対象に行いましたが、子供たちがどのような内容を検索しているのか、家での管理はいかがでしょうか？

〈めざまし学校像〉

学びごとが楽しい学校

あいさついっぱい 花いっぱい
友だちいっぱい 読書いっぱい